

Unos 700 alumnos participarán en los talleres de Consumo Responsable de la OMIC

10/10/2018



La Concejalía de Comercio, en colaboración con los centros educativos, ha puesto en marcha a través de la OMIC, una serie de talleres de Consumo Responsable, que se llevarán a cabo a partir del próximo lunes en la mayoría de los colegios de la ciudad. Los talleres van dirigidos a los alumnos de 1º de Primaria como el denominado *Uso adecuado de nuevas tecnologías* y otro dirigido a 5º de Primaria, titulado *Antes de cambiar el mundo da tres vueltas por tu casa*. Estos talleres se llevarán a cabo hasta fin de año, y en ellos participarán unos 700 alumnos.

El concejal de Comercio, **Vicente del Deltell**, ha

explicado que "**pretendemos que los alumnos adquieran nociones básicas de consumo responsable, los derechos del consumidor y uso de los dispositivos multimedia**". Esta actividad se complementa con otras actividades promovidas desde la OMIC como son las visitas guiadas a Mercacole y la Cocina Mercado Junior con taller en los propios centros de abastos. Asimismo, el técnico de la OMIC, **Javier Paterna**, ha remarcado que a través de estos talleres se pretende impulsar la formación básica, explicar qué es el consumo, los servicios municipales de consumo y el papel de consumidor responsable a través de juegos en las aulas.